



Atelier découverte professionnelle

Projet de création d'un objet à l'image du Collège

Les élèves de l'atelier découverte professionnelle ont comme projet une vente d'objets afin de pouvoir récompenser certains élèves et financer le FSE du Collège.

Récemment, un sondage pour mieux connaître les souhaits de chacun a été distribué à tous les élèves du collège.

Près de 200 élèves ont répondu à ce sondage. Il en ressort que les objets choisis sont la gourde et le mug.

Un concours sera mis en place pour savoir quel dessin sera choisi avec l'objet.

Le groupe ADP